
Je me présente, je m’appelle , j’ai  et je vis à 

Raville  Je suis en  au collège Paul Verlaine de 

Faulquemont donc certains me connaissent déjà. 

J’étais déjà au Conseil municipal des jeunes , 

ces deux dernières années, et je souhaite me  pour plusieurs 

raisons. Premièrement, parce que  : c’est 

agréable d’  qui font plaisir aux personnes du 

village ; ensuite pour pouvoir suivre le cours des  qui ont 

été lancés en fin d’année 2022. 

J’ai par ailleurs plusieurs idées afin d’

Pour commencer, j’aimerais  (à savoir : 

l’achat de , la création d’un  et 

l’amélioration des ). Il pourrait aussi être sympathique de 

réorganiser certaines manifestations telles que le  

ou la  lors de la fête patronale. 

             

Ça, c’est moi ! 


